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Situation in der Heerstraße Nord

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Welche Erkenntnisse hat das Bezirksamt über die Brandserie, die die Großsiedlung 
Heerstraße Nord in den letzten Monaten heimgesucht hat?

2. Welche Schritte hat das Bezirksamt unterstützend bei der Aufklärung und Beendi-
gung der Brandserie tätig zu werden?

2.1. Wurde ggf. die Idee einer konzertierten Aktion mit anderen stake holdern 
wie der Polizei und der Gewobag erörtert?

2.2. In welcher Form hat das Bezirksamt auf die Gewobag eingewirkt, die For-
derungen der Mieterinnen und Mieter nach a) mehr Schutz (z.B. Wachdienst) und b) 
schneller Behebung der Brandschäden ernst zu nehmen?

3. Welche Kenntnis hat das Bezirksamt von Planungen der Gewobag, Mieterhöhungs-
verlangen per 01.04.2022 an rund 35.000 Mieterhaushalte zu versenden?

3.1. Wie viele davon befinden sich in der Heerstraße Nord?
3.2. Wie hoch sind die Mieterhöhungsverlangen in der Regel?
3.3. Wie bewertet das Bezirksamt die Mieterhöhungsverlangen vor dem Hinter-

grund der coronabedingten Aussetzung von Mieterhöhungen bei den landeseigenen 
Wohnungsbauunternehmen (LWU)?

3.4. Wird das Bezirksamt gegen die Mieterhöhungsverlangen Protest bei der 
Gewobag einlegen?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Berlin, den 14.01.2022
Leschewitz, L.
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